

Borken im Schock: Rentner verliert Geldbörse - Täter schlagen erneut zu!



Schockierende Diebstähle erschüttern den Schwalm-Eder-Kreis! Am Donnerstag, dem 12. Dezember 2024, zwischen 10:55 und 11:15 Uhr, ereignete sich ein dreister Geldbörsendiebstahl in einem Lebensmittelgeschäft am Gellenweg in Borken. Ein 82-jähriger Mann wurde Opfer der skrupellosen Täter, die ihm das Portemonnaie aus der Jackentasche entwendeten. Neben wichtigen Dokumenten waren auch eine Bankkarte und ein dreistelliger Bargeldbetrag darin. Ein herber Verlust für den Senior!

Doch das ist noch nicht alles: In letzter Zeit häufen sich ähnliche Vorfälle im gesamten Schwalm-Eder-Kreis! Besonders alarmierend ist, dass die Diebe sofort danach die gestohlene Bankkarte missbrauchen. So traf es kürzlich einen 89-jährigen Mann in Homberg, der ebenfalls im Supermarkt bestohlen wurde. Kaum war das Portemonnaie weg, nutzten die

unbekannten Täter die Karte mehrfach für unrechtmäßige Einkäufe – die Schäden summieren sich im dreistelligen Bereich! Die Polizei warnt eindringlich und gibt wichtige Tipps zum Schutz vor solchen Übergriffen.

Wichtige Sicherheitstipps der Polizei

- Tragen Sie Handtaschen immer nah am Körper und beschützen Sie Ihre Wertsachen!
- Vermeiden Sie es, Geldbörsen in Einkaufstaschen oder Einkaufswagen abzulegen!
- Lasst die Tasche niemals unbeaufsichtigt, selbst im Restaurant oder beim Shoppen!
- Halten Sie Ihre PIN sicher – nie in der Geldbörse aufbewahren!
- Sperren Sie bei Verlust sofort Ihre Bankkarte über den Notruf 116 116!

Die Welle der Diebstähle macht deutlich, dass es höchste Zeit zum Handeln ist. Schützen Sie sich und bleiben Sie wachsam!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)